

GEBENSTORF

Vindonissa- Singers

Die Vindonissa-Singers wurden 1972 durch ehemalige Schülerinnen und Schüler der Bezirksschule Windisch, zusammen mit ihrem Musiklehrer Hans-Jürg Jetzer, gegründet.

Obwohl die Vindonissa-Singers ein Windischer Verein sind, stammen in der Zwischenzeit die meisten der rund vierzig Sängerinnen und Sänger aus der weiteren Region; der Dirigent Paul-André Läng kommt von Zürich an die Gesangsproben.

Das Repertoire der Vindonissa-Singers reicht von geistlichen und klassischen Chorwerken über Spirituals bis hin zur Interpretation von Schlagern, Evergreens und Musicals. Ein Schwergewicht bildet die internationale Folklore, wobei die Lieder aus den verschiedensten Regionen der Welt in der Originalsprache gesungen werden.

Dieses breitgefächerte Programm widerspiegelt die grosse Wandlungsfähigkeit des Chores. Lassen Sie sich durch den spannungsvollen Chorgesang musikalisch verwöhnen!

Am Sonntag, 4. November, um 17 Uhr, in der reformierten Kirche Gebenstorf, Eintritt: Kollekte.